



## Festsieger in Hallau

Die Agenda der Schützen ist voll, wie immer im Frühling. Gleich zu Saisonbeginn konnten die Hettlinger Schützen in Hallau mit einem Erfolg punkten. Das Schützenfest im Klettgau gehört seit Jahren zu einem Fixpunkt in unserer Jahresmeisterschaft. Dass es gleich zum Festsieg reichte, ist besondere Motivation für die neue Schiesssaison. Über die gewonnene 3 Liter Flasche Hallauer Rotwein freuten sich die Sieger.



In Hallau findet das Schwabenkrieg-Erinnerungsschiessen jedes Jahr statt. Dies traditionsgemäss zur Erinnerung an den Kampf in Hallau am 4. April 1499. Mit diesem Anlass wollen die Hallauer Schützen das damalige Ereignis gebührend würdigen und zugleich allen Schützen von nah und fern eine Möglichkeit zum friedlichen Wettkampf bieten. So steht es im Schiessplan dieses Schützenfestes. Das Schiessprogramm auf der Schiessanlage Waatele beinhaltet nach 2 Probeschüssen 5 Einzelschüsse sowie 2 und 3 Einzelschüsse ohne Zeitbeschränkung am Schluss gezeigt auf die A10 Scheibe. Das Maximum ergibt also 100 Punkte. Das erzielte in Hallau von den total 714 Teilnehmern keiner. Zwei 99er und zwei 98er führen die Einzelrangliste an, dann steht auf Platz 5 bereits der erste Hettlinger mit 97 Punkten.

Unsere Resultate:		Geschossen	inkl. Zusatzpunkte*	Rang*
Jacqueline Hauser	Stgw90	94	98	1
Paul Gmür	Stgw90	94	98	2
Werner Brazerol	Stgw57/03	93	97	3
Albert Müller	Stgw57/03	93	97	4
Erwin Schwarz	FG	97	97	5
Martin Dübendorfer	Stgw90	92	96	6
Peter Bossard	Stgw90	90	94	7
Richard Bossard	Stagw	94	94	8
Hans Senn	Stagw	93	93	9
Rolf Bossard	Stagw	93	93	10

\*Zusatzpunkte und Rangierung gemäss Reglement für unsere vereinsinterne Jahresmeisterschaft

Mit dieser tollen Gesamtleistung erzielten wir den Festsieg in der Kategorie 2. Insgesamt nahmen 15 Vereinsmitglieder am Schwabenkrieg-Erinnerungsschiessen teil. 14 davon schossen das Kranzresultat. Gratulation!

Ebenso gehört das Blauburgunderlandschiessen in Wilchingen/Osterfingen bereits der Vergangenheit an. Auch hier schossen Hettlinger Vereinsmitglieder gute Resultate.

Alle Ranglisten werden laufend auf [www.schuetzenverein-hettlingen.ch](http://www.schuetzenverein-hettlingen.ch) aufgeschaltet. Zur Vereinsmeisterschaft zählen 12 Schiessanlässe, Schützenfeste wie in Hallau, Wilchingen Osterfingen, Hagenbuch-Schneit, Ettenhausen, Basadingen, Brütten und einige mehr. Dazwischen kann auf der Witerig trainiert werden. Für unseren Verein ist regelmässig am Donnerstag Abend Trainingsgelegenheit.

Für Schützen, die sich für das Bundesprogramm oder das Feldschiessen interessieren, bitte folgende Termine notieren:

### Obli-Übungen

Samstag,	27. Mai	09.30 – 11.00 Uhr
Donnerstag,	24. August	18.00 – 19.30 Uhr

### Feldschiessen im Schiessstand Hünikon

Freitag,	26. Mai	17.00 – 20.00 Uhr (Vorschiessen)
Freitag,	09. Juni	17.00 – 20.00 Uhr
Samstag,	10. Juni	09.00 – 12.00 Uhr 13.00 – 16.00 Uhr
Sonntag,	11. Juni	09.00 – 12.00 Uhr

Auf unserer Homepage sind nicht nur Resultate und Termine sondern auch immer wieder aktuelle Bilder zum Vereinsgeschehen publiziert. Demnächst auch vom geplanten Vereinsausflug. Schützen können nicht nur schiessen, sie können hoffentlich auch wandern oder vielleicht auch beides. Am 30. April heisst es Fahrt ins Blaue mit Überraschungen. Überraschungen? Mehr darüber in der nächsten Hettlinger Zytig.

*Marlies Schwarz*